

# 宮地のたから

# 12月

八代市立宮地小学校

校長 村本 恭子

「み」みんななかよく 「や」 やりとげよう最後まで 「じ」 自分からすすんでがんばる宮地っ子

## 行事、体験をとおして成長しています！

2学期も早いもので残り数日となりました。2学期の始業式に「2学期も一人一人が主役です。一人一人の頑張り  
が、宮地小学校を素晴らしい学校にしていけます」と話しました。子供たちは様々な行事、経験を通して確実に成長  
しています。「宮地小学校は、頭を鍛えるところです 宮地小学校は、体を鍛えるところです 宮地小学校は心を磨く  
ところです」これは宮地小学校経営構想に示している言葉です。その構想の実現に向けて子供たちと、保護者の方々、  
地域の皆様と取り組んで参りました。子供たちと学校を支えてくださる皆様に感謝申し上げます。

### 12月1日 わ・わ・わっ学習発表会

人権、環境、平和等 各学年学んだことを劇、構成詩、歌で伝えることができました。お互いを思いやる心、気持ちを  
伝え合うことの大切さ、差別の理不尽さ、まわりの人への感謝の心、平和の大切さ、たくさんのメッセージが込めら  
れた発表会となりました。



### 12月13日 校内持久走大会

たくさんの応援が力になりました。最後まであきらめず走りきった子供たちの表情は輝いていました。



走り終わった後、子供の感想に「今日のタイムがよかったのは、たくさんの応援と、一緒に走ってくれた仲間がいた  
から」というものがありました。持久走の学習は体を強くするばかりでなく、心も強くし、大切なことに気づかせる成長  
につながったことを嬉しく思いました。また、練習から大会当日まで子供たちに事故やけががないよう交通整理にご  
協力いただいた宮地町 角義秋さん、角義雄さんには大変お世話になりました